

本康歯科ニュース

2022.6



世界中のどの歯医者に行くよりも、この歯医者に来て良かった！！」と思ってもらえる歯科医院をめざして！

令和4年第44回湖北口腔保健フェスティバルが今年も長浜文化芸術会館で6月19日に行われます。

コロナ禍ということですので今年も規模を縮小しております。また、来場していただける時間を学校毎に分けるようにしたり、アルコール消毒等準備して感染対策をする予定です。

昨年に続き湖北地域の小学生による図画・ポスター展やクイズラリー等になります。

例年ですと、歯ブラシ指導や石膏に色を塗ったり、健康相談したり、口腔内カメラで口の中を観察したりなどがありますが、今年も中止です。

非常に残念ですが、コロナが収束するまでご協力をお願いします。



最優秀賞

歯とお口に
まつわる歴史

デンタルヒストリア

“リステリン”は床掃除に使われていた!?

リステリンは、今から140年以上も前の**1879年**にアメリカで誕生した**世界初のマウスウォッシュ**です。今では**世界50か国以上**で販売され、**売り上げも世界一**を誇ります。ただ、その歴史の中では、なかなか販売が伸びず苦戦した時代もあったようです。現在は**お口の中の殺菌・消毒の効果**をうたう商品ではありますが、当時はまだその**概念が浸透していない**ため**売り上げは低迷**…。殺菌効果をアピールするために、「**床掃除にも効果アリ!**」というような**広告**を打ち出したこともあったそうです。しかし、時代の流れとともに「**口臭予防**」の意識が高まり、リステリンの売り上げも右肩上がりになっていったそうですよ。

